
 
 

 
 

Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 21. Jänner 2016 

von 

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner  

 

Betreff: Sicherung Rielteiche 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

im Naturschutzbeirat vom November 2015 haben wir uns mit der Zukunft der Rielteiche befasst. Damals 

haben Sie die Festlegung über ein Naturschutzverfahren angedacht und auch die Sorge geäußert, dass 

den BürgerInnen künftig der Zugang verwehrt werden könnte. Dem Vernehmen nach wurde mit der 

Familie Riel in der Zwischenzeit leider keine Einigung erreicht und die Sorge um die Zukunft der Rielteiche 

wächst.  

 

Seitens des Landes Steiermark werden die Rielteiche als Naturschutzgebiet nach lit.c „Standorte und 

abgegrenzte Lebensräume von schutzwürdigen oder gefährdeten Pflanzen oder Tierarten (Pflanzen- oder 

Tierschutzgebiete)“ geführt. Im Grundbuch für das Rielteiche-Grundstück 148/1 ist ein Naturdenkmal 

sowie Gehen und Fahren vermerkt, es besteht aber Grund zur Annahme, dass die Durchwegung durch 

den alten „Kirchenweg“ gefährdet ist. Manche fürchten sogar, dass die Teiche selbst zugeschüttet werden 

könnten – es herrscht daher dringender Handlungsbedarf! 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, seitens des Grünen Gemeinderatsklubs 

folgende Frage: 

 

Welche Maßnahmen planen Sie zur langfristigen Sicherung der Rielteiche und zum Erhalt der 

Durchwegung des Areals bzw. zur Ausweitung des Naturschutzgebietes zu setzen? 

 


